



Nombre de alumnos: De León López Lidia

Nombre del profesor: Oliver López Roblero.

Nombre del trabajo: Ensayo Derecho mercantil”

Materia: Clínica procesal mercantil.

Grado: 6 cuatrimestre

Grupo: B”

INTRODUCCION

En el presente trabajo daré a conocer el significado del derecho mercantil y la importancia que la misma tiene y como influye este derecho en nuestro uso de conocimientos también es muy importante reconocer que dentro de este proceso el derecho mercantil es aquella rama del derecho que se encarga de todo lo que atañe a transacciones comerciales así mismo es una rama clave del ejercicio jurídico para perseguir la justicia y la equidad económica y cambiar la corrupción y el delito económico, al poner reglas claras y normativas para todo acto comercial de esa manera es muy importante que todos contemos con este uso de información y sobre tener el conocimiento de como funciona los juicios mercantil. Por ende les invito que vean este presente trabajo lo hago con la intención de que sea de gran utilidad para dicha persona que vea el contenido de está información.

DESARROLLO

¿ QUE ES EL DERECHO MERCANTIL?

El derecho mercantil es el conjunto de normas relativas a los comerciantes como tales, a los actos de comercio y a las relaciones, podemos entender por este, como un sistema normativo internacional que regula que regula la actividad tanto de personas físicas como de personas jurídicas colectivas, que hacen de su ocupación principal la actividad comercial y también regula todos los actos de intermediación de toda clase de bienes, mercaderías y servicios, además de los procedimientos judiciales y arbitrales que se utilizan para dirimir controversias mercantiles. “ Es aquel derecho que regula todos los actos de comercio.

El derecho mercantil es la rama del derecho privado que regulan el conjunto de normas relativas a los comerciantes en el ejercicio de su profesión, a los actos de comercio legalmente calificados como tales y a las relaciones jurídicas derivadas de la realización de éstos.

¿ CUAL ES EL OBJETIVO PRINCIPAL DEL DERECHO MERCANTIL?

Tiene dos objetos de regulación, llamados criterios **objetivo** y criterio **subjetivo**. El **objetivo** hace referencia comercio o actos de comercio, el subjetivo es el que se refiere a la persona que lleva la calidad de comerciantes.

¿ CUÁLES SON LOS TIPOS DE ACTOS DE COMERCIO?

Los actos de comercio, son las actividades propias de los comerciantes en la ejecución de su oficio, tales son: 1. La compra y permuta de cosas muebles, hechas con animo de venderlas, permutarlas o arrendarlas en la misma forma o en otras distintas, y la venta, permuta o arrendamiento de estas mismas cosas.

IMPORTANCIA DEL DERECHO MERCANTIL: Es una rama clave del ejercicio jurídico para perseguir la justicia y la equidad económica, y combatir la corrupción y el delito económico, al poner reglas claras y normativas para todo acto comercial.

¿ CUAL ES LA IMPORTANCIA QUE TIENE EL DERECHO MERCANTIL? Es aquella rama del derecho que se encarga de todo lo que atañe a transacciones comerciales.

Es enormemente importante porque garantiza un marco de institucionalidad a una practica que puede considerarse el pilar de la economía.

¿ CUALES SON LOS PRINCIPIOS DEL DERECHO PROCESAL MERCANTIL?

Los principios procesales son aquellos criterios o ideas fundamentales, contenidos en forma explícita en el ordenamiento jurídico, que señalan las características principales del derecho procesal y sus diversos sectores, y que orientan el desarrollo de la actividad procesal 1.

¿ CUAL ES LA RAMA A LA QUE PERTENECE EL DERECHO MERCANTIL?

Es la rama del derecho privado que regula el conjunto de normas relativas a los comerciantes en el ejercicio de su profesión, a los actos de comercio legalmente calificados como tales y a las relaciones jurídicas derivadas de la realización de éstos.

¿ QUE HACER EN CASO DE UNA DEMANDA MERCANTIL?

El juicio mercantil o la demanda mercantil es una acción jurídica en la que el acreedor reclama su derecho a recibir el dinero que se creó a través de una deuda con un tercero. En otras palabras, te demanda porque no le has pagado el dinero que te prestó.

¿CUÁLES SON LOS TIPOS DE JUICIOS MERCANTILES?

El concepto legal de juicios mercantiles se encuentra previsto en el artículo 1049 del código de comercio, que dice : son juicios mercantiles los que tienen por objeto ventilar y decidir controversias que conforme a los artículos 4, 75 y 76 del código de comercio se deriven de actos comerciales.

¿ CUÁLES SON LOS ACTOS DE COMERCIO DE ACUERDO A LA LEY MERCANTIL?

Los actos de comercio son aquellos actos jurídicos celebrado por personas físicas o morales, comerciantes o no, que produzcan efectos jurídicos regulados por el derecho mercantil. El código de comercio enuncia cuáles son los actos de comercio contemplados por la ley.

En juicio mercantil los alegatos son argumentos o razonamientos verbales o escritos, vertidos por las partes en un juicio, con la finalidad de persuadir al Juzgador sobre la razón que se tiene en la Litis demostrándose así con todos los argumentos y pruebas aportadas durante el juicio.

UBICACIÓN DEL DERECHO MERCANTIL

El derecho mercantil ha ido evolucionando hasta convertirse en una rama autónoma, pues creemos que ya nadie piensa que forma parte del Derecho privado, si es que puede existir ese adjetivo, ya que en nuestra opinión todo derecho es publico.

A partir de la constitución de 1857, reformada en 1882, el derecho Mercantil se convirtió en Derecho federal, dicha reforma tuvo como corolario, la promulgación del código de comercio de 1884, posteriormente sustituida por el código promulgado el 15 de septiembre de 1889, este ultimo, también fue sustituido por el que fue promulgado con fecha 29 de Abril de 1996 y publicado el 24 de mayo de 1996.

Ya he mencionado que el derecho mercantil es aquella rana del derecho que se encarga de todo lo que atañe a transacciones comerciales. Por ende es enormemente importante porque garantiza un marco de institucionalidad a una practica que puede considerarse el pilar de la economía. Así, con el derecho mercantil es posible disponer de una instancia de mediación con respecto a conflictos que hayan surgido desde esta área de la actividad humana, generando en el proceso la debida confianza que debe atravesar a una sociedad.

Es por todo lo que expuesto que puede decidirse que la importancia del derecho mercantil es extraordinariamente relevante en cualquier país, importancia que en ocasiones es soslayada.

Como ya he señalado, la relevancia que se otorga al derecho mercantil se debe a la relevancia que tiene la economía para una sociedad. En efecto

tal es esta importancia, que puede decidirse que la misma sociedad se asienta sobre la misma porque es a partir de las transacciones que las personas, ya sean reales o jurídicas, pueden satisfacer con mayor plenitud sus necesidades, intercambiando en el proceso bienes y servicios. Es por este hecho que existe un cambio permanente en el derecho comercial como una consecuencia que se deriva de la necesidad de reflejar los cambios que afectan a la misma sociedad, esta circunstancias nos da la pauta que la costumbre es un elemento de gran relevancia para la conformación de las leyes que atañen al comercio.

CONCLUSION

Con la información ya presentada doy por concluido este trabajo esperando que haya sido de interés para la persona que a tomado un momento de su tiempo para ver el contenido de lo ya planteado ya que lo he hecho con la intención de aprender como funciona el Juicio mercantil y la importancia que tiene el derecho mercantil en nuestra vida por ende espero que sea de su agrado mi trabajo y gracias por a verse tomado un momento de su tiempo.